
ご報告

主　張

【役職就任しました】
宇和島市議会「タブレット端末導入に関する研究会」の座長に任ぜられました。

【政策実現致しました】

（1）将来医療費の削減（元気に齢を重ねること）の為に、若年期からの歯科検診の必要性を
　　訴えておりましたが、
　　1.二歳児の歯科検診（自己負担無し）と、　　　　　予算額　571千円
　　2.小中学校の歯科医療費の無料化が始まります。　予算額　810万円
　　3.また、自己負担500円でできる歯周疾患検診の対象が、40歳・50歳・60歳・70歳の10才刻みとされ
　　　 ていたのを、40歳から70歳の方どなたでもいつでも検診が受けられるように制度拡充されます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　予算額　250万円　　　　　　　
（2）生活習慣病の重症化予防で健康を維持（将来医療費の抑制）するために、
　　若年者生活習慣病検診（19～39歳）が1，000円で受けられる制度が始まります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　予算額　2，181千円

保健福祉分野

（1）学校のICT環境整備
　　1.小中学校の校務支援ソフトが4月より導入されました。（既報）
　　2.今まで、有線に頼っていた教室のLAN環境を無線LANにする拡充整備が、全ての中学校で
        始まります。（6校 113教室）
　　3.中学校へのタブレット端末導入（一人一台、一クラス分）が決定いたしました。（1校42台×6校）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2・3合計で、予算額7，100万円
　　※整備について不具合・不行き届きございましたら、ご一報くださいませ。

（2）学校のエアコン整備
　　昨年、城北・吉田・三間中にエアコンがつきましたが、今年は、城東・城南・津島中に整備されます。
　　（電気代等の保護者負担無し）　　　　　　　　　予算額 1億2，500万円
　　引き続き、小学校へもエアコンが早く整備できるように頑張っていきます。

（3）保育所・幼稚園のトイレ洋式化
　　市立の保育所（11園56カ所）、家庭的保育所（2園2カ所）、幼稚園（3園6カ所）のトイレが洋式化
     されます。     　　　　　　　　　　　　　　　　予算額 1，067万円
　　引き続き、小学校・中学校のトイレの洋式化を要望していきます。

【1】避難所運営マニュアルの作成について
　　１．HUG(避難所運営ゲーム）を経験して、宇和島での避難所運営マニュアルの整備状況を問う          

【2】源吉兆庵新工場の経済効果について
　　１．稼働初年の経済効果（新規雇用・原料仕入等）を改めて問う

【3】バンブーバイオマス発電事業の可能性について
　　１．松山市で稼働したバイオマス発電事業との異同を題材にして問う  

【4】伊達家文書「遠走」の活用について
　　１．宇和島藩で江戸中期から行われていた「マラソン大会＝遠走」を活用しては     

【5】民で出来ることは民で
　　１．学校給食調理の民間委託について所感を問う
　　２．介護老人保健施設２施設の運営について問う
　　３．公立保育所の民営化について問う     

【6】健康寿命延伸の取り組みについて
　　１．認知症対策について問う   

教育分野

2017年12月議会で質問いたしました。

【1】行政の無謬性とは
　　１．学校教職員の駐車料徴収中止の方針転換をどう正当化するか
　　２．宇和島南中等教育学校前期課程に給食費補助を拡大する判断はどういう方針転換か
　　３．うわじま土曜塾事業の実施方法変更に至る経緯は

【2】臓器移植環境の整備について
　　１．修復腎移植をどう評価するか     
　　２．腎移植を自治体が応援する制度をどう捉えるか

【3】学力テスト成績向上の為に
　　１．宇和島の子どもたちに自信を持ってもらう為に使えるノウハウがある。活用して欲しいが

【4】公の施設に係る指定管理者の指定手続について
　　１．選定委員選任に問題は無いか
　　２．得点の集計方法に問題は無いか     

【5】宇和島の少子高齢化の実態を問う
　　１．全国平均の何年後の姿が宇和島の現在の姿か            

【6】少子化対策について
　　１．どうすれば子どもが増えるか。ロシアの少子化対策「母親資本」等の事例より     

【7】企業支援策について
　　１．既存企業に対する支援をどう講ずる
　　２．人手不足をどう解決するか     

   

2018年　3月議会で質問いたしました。
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